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Wenn ich das rückblickend betrachte, war es schon ein Wunder, dass man von 2009 bis 2014
als Grachlersverein am Stück Bundesliga gespielt hat. M.M. war das einzig und allein Hecking zu
verdanken. Denn sonst war da weit und breit keiner, der die sportliche Kompetenz dafür hatte.

Der war aufgrund einer Ausstiegsklausel von einem Tag auf den anderen weg (Vielen Dank
nochmals an Herrn Bader für diese vorausschauende Vertragsgestaltung)...und alle im Verein,
inklusive Aufsichtsrat, so 

Zeigt deutlich auf, woran es mangelt. Man fokussiert sich auf eine Einzelperson; ist die weg, ist
man ratlos. Bzw. macht dann eben Wiesinger zum Cheftrainer.
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